

saint-maur

Les stagiaires dans le bon tempo

Dans le cadre de la 4^e édition de l'académie d'été Musique au fil de l'Indre, les stagiaires, entourés des professeurs, ont proposé au nombreux public sur le site des Ballestières à Saint-Maur mercredi 26 juillet leur premier rendez-vous public de restitution du travail réalisé depuis le début du stage, il y a cinq jours.

Après les allocutions du président de Musique au fil de l'Indre, Yannick Ovide, du maire de Saint-Maur, Ludovic Réau, de l'adjointe Évelyne Trochon et du directeur musical Pierre Deville, les professeurs Florian Bernad, Mathilde Fèvre, Cédric Cyprien, Véronique Tardif, Eddie Souchois, Thomas Bonnafont et Aurélien Meunier présentaient la première

partie de la soirée. Puis les quatre-vingts stagiaires offraient au public sous la baguette du jeune chef d'orchestre, directeur musical adjoint, un programme ambitieux, exigeant à la portée de toutes et tous. Les stagiaires ont eu le privilège de travailler et d'être dirigé par le chef de l'Orchestre symphonique de Sarcelles, Pierre Deville.



Les stagiaires ont présenté leur travail de cinq jours. (Photo NR)